

Medieninformation

Stabsstelle

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Telefon 0711 / 224 62-28 Telefax: 0711 / 224 62-23

E-Mail: presse@landkreistag-bw.de

Alle Pressemitteilungen und mehr unter: www.landkreistag-bw.de

Stuttgart, den 31.01.2024

Zumeldung zur dpa-Meldung "Baden-Württemberger uneins über Cannabis-Legalisierung"

Zu der Meldung über die Einstellung der Baden-Württemberger zur geplanten Legalisierung von Cannabis äußert sich der Hauptgeschäftsführer des Landkreistags Baden-Württemberg, Prof. Dr. Alexis von Komorowski, wie folgt:

"Die Legalisierung des Cannabiskonsums wird nach Auffassung der Gesundheitsämter absehbar zu einer verstärkten Nachfrage und zu einem verstärkten Bedarf an psychotherapeutischen Hilfen für Kinder- und Jugendliche führen. Aus Sicht der Landkreise ist bislang völlig unklar, wie die nach der Pandemie ohnehin schon massiv belasteten Einrichtungen und Angebotsträger dies auffangen sollen. In jedem Fall ist es zwingend erforderlich, die kommunalen Suchbeauftragten der Land- und Stadtkreise zu stärken. Dazu gehört es, dass die Festbetragszuwendung des Landes für die kommunalen Suchtbeauftragten, die seit über 20 Jahren nicht angehoben wurde, endlich an die Tariflohnentwicklung angepasst wird."